



**Nombre del alumno: Emilly Cruz
Martínez**

**Nombre del profesor: Flor De María
Culebro Estrada**

**Nombre del trabajo: Mapa
Conceptual Y Cuadro Sinóptico**

**Materia: Legislación En Salud Y
Enfermería**

Licenciatura: Enfermería

Cuatrimestre: 8vo

Grupo: "B"

UNIDAD III

Problema de la Diversidad de Sistemas Morales. Este se da debido al pluralismo que existe en las tendencias. Frente a un mismo acto, esto que es para cuando algunas personas un acto es lo correcto para otros es inmoral, por ejemplo el divorcio, el aborto la eutanasia.

Problema de la Libertad Humana. La libertad humana no es del todo ya que todo individuo está de cierta forma condicionado por una sociedad en la cual toda persona actúa bajo una presión social, cultural o laboral.

Problema de los Valores. De este problema surgen numerosos cuestionamientos pero el problema radica principalmente en la objetividad y subjetividad.

Problema de la Obligación Moral. Esto está íntimamente ligado con el tema de los valores ya que normalmente se dice que lo que se hace por obligación pierde todo mérito.

Diferencia de Etica y Moral. Etica: Son el conjunto de normas que nos vienen del interior.
Moral: Las normas que nos vienen del exterior, o sea de la sociedad.

Critica del paternalismo clinico y del autoritarismo terapeutico.

Rebelión del Sujeto. Esta rebelión del sujeto, provocó su introducción en el pensamiento y en la práctica médica, tiene dos aspectos diferentes: El social y el clinico.

Rebelión de los pacientes. 1973, en esa fecha, la asociación americana de hospitales aprobó la primera carta de derechos de paciente.

El medico: Padre sacerdotal a asesor democrático. En las culturas primitivas y arcaicas la figura del médico se confundía con la del chamán o sacerdote, y muchas veces con la del gobernante y el juez.

Medico-Filosofo. El médico-filosofo hipocratico es por tanto el heredero del antiguo médico-sacerdote.

La medicina al servicio de la comunidad. El siglo veinte supone para la profesión médica una profunda transformación, que va a poner en cuestión definitivamente su ejercicio liberal.

Principios de la Etica Profesional en enfermeria.

Beneficencia. benevolencia o no-maleficencia, principio ético de hacer el bien y evitar el daño o lo malo para el sujeto o para la sociedad.

Autonomía. Principio ético que propugna la libertad individual que cada uno tiene para determinar sus propias acciones, de acuerdo con su elección.

Justicia. El principio de justicia está íntimamente relacionado a los principios de fidelidad y Verdad.

Fidelidad. Principio de crear confianza entre el profesional y el paciente.

Veracidad. Principio ético de decir siempre la verdad, no mentir y ni engañar a los pacientes.

Confidencialidad. Principio ético de salvaguardar la información de carácter personal obtenida durante el ejercicio.

UNIDAD IV

Teoría de la Elección Racional.

Es una propuesta que surge en las Ciencias Sociales aplicadas especialmente a la economía, pero que se ha trasladado al análisis de la conducta humana.

Teoría de la Elección Pública.

La salud es una condición indispensable para el logro de los objetivos planteados en las políticas sociales diseñadas para alcanzar las metas nacionales de crecimiento económico y bienestar.

TEORÍA DE LA DECISIÓN Y BIOÉTICA

Introducción a la bioética

La ética es la reflexión crítica sobre los valores y principios que guían nuestras decisiones y comportamientos.

Alcance de la bioética

La bioética no solo trata las cuestiones morales en el ámbito de la biomedicina sino que además incluye: **Cuestiones epistemológicas y cuestiones ontológicas.**

Fines y medios en la bioética

Un punto relativamente descuidado del debate bioético, pero esencial a la hora de discutir los aspectos de justicia.

